



Vitoria Mercredi 3 avril

publié le 03/04/2019

Hola todos,

Il fait plus frais, les nuages s'installent mais tout va bien.

Aujourd'hui, nous sommes restés sur Vitoria. Accueil protocolaire à la mairie, discours, photos et visite de la salle de réunion plénière.



Toutes les régions en Espagne possèdent leur propre parlement. Nous avons visité le parlement basque.



Retour au collège pour le repas et quartier libre avec les correspondants.

Demain, c'est les sciences et la biologie qui vont titiller nos neurones... Direction San Sebastian.

A bientôt pour d'autres nouvelles.

